



HARI INI PEMBUKAAN PESTA SAINS JOG-JA 2017

Makanan Tradisional Berdaya Saing Tinggi

YOGYA (KR) - Bertepatan HUT ke-50 Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI), Balai Penelitian Teknologi Bahan Alam (BPTBA) LIPI menyelenggarakan kegiatan "Traditional Foodfest & ScienceTech Festival" di Pythagoras Hall Taman Pintar Yogyakarta, 8-10 September 2017. Kegiatan ini sebagai rangkaian puncak Bulan Teknologi 2017 yang rutin diselenggarakan tiap tahun.

Mengangkat tema "Kiprah 50 Tahun LIPI Dengan Budaya Teknologi Untuk Mendukung Pemanfaatan Bahan Alam yang Berdaya Saing", festival makanan tradisional ini menghadirkan puluhan UMKM yang selama ini bekerjasama dan di bawah arahan LIPI. "Kegiatan ini makin spesial karena juga berkenaan dengan ditunjuknya BPTBA sebagai *centre of excellent* untuk Riset Teknologi pengemasan Makanan Tradisional dari Kemristek Dikti," tutur Kepala BPTBA LIPI Hardi Julendra saat pembukaan Traditional Foodfest, Jumat (8/9).

Menurut pria yang akrab disapa Jul tersebut, makanan tradisional memiliki daya saing yang tinggi di pasar internasional. Sehingga tekno-

logi pengawetan makanan tradisional melalui proses pengalengan menjadi penting dan dibutuhkan. "Sudah ada 42 resep makanan tradisional dan lebih 30 UKM yang bekerjasama dengan kami untuk proses pengalengan ini," lanjut Jul.

Sedang Deputi Bidang Ilmu Pengetahuan Teknik LIPI Dr Laksamana Tri Handoko mengatakan, LIPI sudah membuka infrastruktur riset yang bisa

miliki persoalan klasik, yakni dalam hal permodalan.

"Komitmen kami mengembangkan ekonomi kreatif. Kuliner yang menjadi konten utama dalam festival ini merupakan satu dari 16 subsektor ekonomi kreatif dan memberikan kontribusi pemasukan terbesar sekitar 40 persen bagi negara dari sektor ekonomi kreatif," jelas Fajar.

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menyambut baik penyelenggaraan kegiatan ini. Ia berharap kegiatan ini mendorong Taman Pintar untuk terus berinovasi mengembangkan sains bagi masyarakat.

Dalam kesempatan ini juga dilakukan penandatanganan kerja sama antara Pemkot Yogyakarta dan LIPI untuk pengembangan Taman Pintar ke depan. Kepala Bidang Pengelolaan Taman Pintar Yogyakarta, Afia Rosdiana menambahkan, kegiatan ini juga menjadi bagian gelaran Pesta Sains Jogja 2017, 8-17 September 2017. Kegiatan sekaligus memperingati HUT ke-261 Kota Yogyakarta ini akan dibuka di Stadion Kridosono Yogyakarta, Sabtu (9/9) pukul 08.30 WIB. (Feb)-o

KR-Febriyanta

Tamu undangan meninjau stand pameran UMKM Tradisional Food Festival.

1.
2.
3.
4.
5.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Amat Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005